



# APPEL À LA GRÈVE INTERPROFESSIONNELLE DANS LA VIENNE JEUDI 28 JUIN 2018

En conformité avec notre volonté de construire les mobilisations les plus unitaires possibles, construites sur les revendications des travailleurs, pour défendre leurs conditions de travail, leurs salaires, la protection sociale et les services publics,

La CGT de la Vienne a invité l'ensemble des organisations syndicales du département ainsi que les organisations de jeunesse à participer à plusieurs réunions d'échanges et de construction.

Seuls la FSU, FO et le SGL ont répondu à notre proposition de l'intersyndicale la plus large possible.

La CGT a proposé aux organisations présentes d'appuyer les secteurs déjà en lutte, défendant notre modèle social, mais aussi l'intérêt général, comme les cheminots, les salariés de l'énergie, et le personnel hospitalier.

Nous choisissons d'adopter la proposition de l'intersyndicale, dans la continuité des mobilisations que nous menons depuis le début du printemps.

**Ainsi, la CGT appelle à la grève et à la manifestation tous les travailleurs de la Vienne, ainsi que les privés d'emplois, les retraités et les jeunes,**

**JEUDI 28 JUIN  
À 14H  
PARVIS DE LA GARE À POITIERS**

Les habitants de notre département ont besoin d'augmentation de salaire, de l'amélioration rapide des conditions de travail, de l'amélioration des services publics sur l'ensemble du territoire et pas que sur l'axe Poitiers/Châtellerauld.

Les habitants de la Vienne ont besoin d'être considérés comme des citoyens et des êtres humains dignes. Pas comme les confins et de la grande région, et de la start-up nation du monarque Macron.

Or, ce n'est ni le MEDEF, ni la majorité présidentielle qui pourront porter et faire appliquer les réformes nécessaires à l'intérêt général.

En effet, les politiques ultralibérales et parfois d'extrême droite développées ces dernières années n'ont pas permis, ni de lutter contre la pauvreté, ni de lutter contre la désertification des territoires, ni d'augmenter le pouvoir d'achat, ni d'améliorer les conditions de vie à l'hôpital ou dans les EPHAD, ni, ni, ....

Mais par contre, tout est fait pour que les actionnaires du CAC 40 gagnent des milliards d'euros de dividendes afin que le marché financier français devienne le plus rentable du monde.

Non aux politiques ultralibérales, Non aux politiques des riches, Non à la droitisation du modèle social !

Nous luttons pour offrir aux générations futures, une société plus égalitaire, plus juste et qui redistribue les fruits du travail à tous dès maintenant et pour les semaines qui viennent !

Catherine GIRAUD  
secrétaire générale de L'UD CGT86